

Presidente cubano destaca complejas tareas de los juristas (+Tuits)



La Habana, 7 jun (RHC) El presidente de los Consejos de Estado y de Ministros, Miguel Díaz-Canel, destaca en su cuenta en Twitter la importancia de la labor que desempeñan los juristas en Cuba, y los felicitó en ocasión de celebrarse su día, mañana 8 de junio.

Felicitaciones para los trabajadores jurídicos. Enormes, complejas y necesarias tareas tienen por delante. Contamos con ustedes. [#SomosCuba](#) [#SomosContinuidad](#)
<https://t.co/JceqGdx5o9>

— Miguel Díaz-Canel Bermúdez (@DiazCanelB) [7 de junio de 2019](#)

La Fiscal General de la República, Yamila Peña Ojeda se sumó al reconocimiento público, e informó de la realización del acto del órgano central.

Por su parte, el presidente del Tribunal Supremo Popular, Rubén Remigio Ferro, también transmitió un saludo a los compañeros encargados de impartir justicia, quienes con su trabajo abnegado contribuyen

decisivamente al fortalecimiento del orden, la legalidad y la seguridad jurídica en el país. (Fuente: [ACN](#))

<https://www.radiohc.cu/noticias/nacionales/192881-presidente-cubano-destaca-complejas-tareas-de-los-juristas-tuits>



Radio Habana Cuba